

## COMUNICADO No. 43

### UNIVERSIDAD DE LA AMAZONIA DA UN PASO MÁS CERCA HACIA LA ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD

Florencia, Caquetá – 01 de diciembre – La Universidad de la Amazonia ha concluido satisfactoriamente la visita de evaluación externa con miras a la Acreditación Institucional de Alta Calidad, por parte del Consejo Nacional de Acreditación (CNA). un avance significativo en el objetivo trazado por la actual administración para consolidar la excelencia educativa en la región

La delegación de pares académicos, conformada por María Lorena Gartner Isaza (coordinadora), Tatiana Tchijova Ivanova, Luis Augusto Quiñones Rodríguez y Luis Carlos Granja Escobar, efectuó un riguroso recorrido por las diferentes áreas que sustentan los ejes misionales de docencia, investigación y proyección social haciendo una comparación con el informe de autoevaluación presentado por la Institución.

Las instalaciones recorridas incluyeron:

- Centro de Investigaciones Amazónicas Macagual - César Augusto Estrada González: La Unidad de Apoyo a la Investigación e Innovación en Caña de Azúcar “Ernesto Célis Amorocho”, y los Laboratorios de Química Ambiental, Biotecnología y Control de Calidad Microbiológico de Alimentos, y Agrobiotecnología
- Campus Florencia - Juan XXIII: El Taller de Mecánica Fina, el Laboratorio de Entomología, INBIANAM, el Herbario y Jardín Botánico, el Consultorio Contable y Tributario, y la Cámara Gesell.
- Granja Experimental Santo Domingo: El laboratorio clínico, la clínica de Grandes Animales, la Clínica de Pequeños Animales, y el Hogar de Paso para Fauna Silvestre.

La visita permitió a la delegación destacar las potencialidades de la Universidad, al tiempo que se identificaron, desde una postura crítica, aspectos susceptibles de mejora. Además de la revisión estructural y la sustentación de los doce factores que comprenden el proceso, los pares evaluadores sostuvieron sesiones privadas con los diversos estamentos de la comunidad universitaria. Estudiantes, docentes, egresados y representantes del sector productivo compartieron desde su vivencia y perspectiva el desempeño institucional y su impacto en el desarrollo de la región.



# Comunicado de Prensa

Sobre el desarrollo de la visita, la Dra. María Lorena Gartner Isaza, resaltó la colaboración recibida: "Encontramos una comunidad muy amable, generosa, nos han facilitado la labor, viéndose reflejada una enorme disponibilidad para el diálogo, la respuesta a las preguntas formuladas, y en la pronta entrega de toda la documentación con las evidencias que se consideraron pertinentes para complementar este proceso de evaluación."

El camino hacia la Acreditación de Alta Calidad es un esfuerzo sostenido, coherente y ajustado a la normatividad vigente. Lograr este reconocimiento, que en Colombia solo ostenta cerca del 10% de las instituciones de educación superior en el país, ratificaría el rigor académico y proyectaría mayor visibilidad y capacidad para atraer recursos de cooperación nacional e internacional que le permita enfrentar los desafíos ambientales, sociales y productivos del país.

La Universidad de la Amazonia agradece profundamente a toda su comunidad por su respaldo, dedicación y plena disposición en cada fase de la gestión y confía en que el esfuerzo institucional permitirá obtener por primera vez en su historia este reconocimiento. Finalmente, la Uniamazonia queda a la espera de la determinación que tome el Ministerio de Educación Nacional posterior al estudio del informe entregado por parte del Consejo Nacional de Acreditación

